



東15丁目屯田通(6/5)

花いっぱい運動

環状通東商工振興会と東光小学校の児童が、東15丁目屯田通の両側約500mにわたり、街路樹ますに花の苗を植えました。ペゴニア、マリーゴールド、サルビアの合計約1,000株が、道行く人の目を楽しませてくれます。

飛び出せ児童たち



大学村の森(6/4)

大学村の森の野草植え

大学村の森では、整備工事の総仕上げとして、野草の苗が植えられました。北園小学校の児童約170人が参加し、普段からの遊び場に、自分たちの手で恩返しをしました。

年輪大学開講

今年で、節目の30回目を迎えた年輪大学。高齢者の関心は、年々高まっています。



東区民センター(5/30)

子育てふれあい広場



札苗北会館(5/20)

札苗地区の地域の方々が主体となって「子育てふれあい広場」を開き、会場内は歓声に包まれました。5月から10月まで、札苗地区の3会場で、計6回開かれる予定です。



新生公園(5/30)

ごみゼロの日

5月30日は(5・3・0)でごみゼロの日。この日、市内の児童会館で、一斉に子どもたちによるごみ拾いが行われました。新生児童会館では、子どもたちと地域の方々の総勢約80人で、会館に隣接する新生公園をきれいにしました。